
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Brunn 

vom 09.02.2021 ()

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Herr Braesel stellt die Frage, warum in der Gemeinde nicht ordentlich gestreut 
wurde.
Herr Gohla erklärt, dass die Gemeindearbeiter kein funktionsfähiges Streugerät 
haben und dadurch der Winterdienst stark beeinträchtigt wird. Es soll über die 
Anschaffung eines möglichen Anbaugerätes für den Gemeindetraktor nachgedacht 
werden.

Herr Springorum teilt mit, dass die Schilder für die Parkstraße in Roggenhagen noch 
nicht angebracht sind.

Herr Böhm erfragt, wann der Siedlerweg beschildert wird.

Herr Bräsel erklärt, dass das „Achtung Kinder! 30“-Schild in Ganzkow so stark 
verblichen ist, dass dieses abgebaut werden sollte.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 29. Juni 2021

Christian Schenk
Gemeinde Brunn

Seite 1 von 1


	Niederschriftsauszug

